



La course Parents-Enfants a pour but d'initier les 4 et 5 ans à la Course de l'Escalade et de les préparer à courir seuls par la suite.

Une victoire qui se fête en courant

Chaque année, la Course de l'Escalade est attendue avec impatience par de nombreux sportifs à Genève. La Course du Duc, organisée pour la cinquième fois, promet, elle, d'être le point d'orgue de la manifestation.

Texte: Michael Kleiner **Photo:** Gabriel Monnet

Le président du comité d'organisation de la Course de l'Escalade, Jerry Maspoli, a le sourire; quand les températures baissent et que les feuilles mortes se ramassent à la pelle, cela veut dire que la manifestation pointe le bout de son nez.

«Nous avons suivi attentivement les récentes grandes courses à pied en Suisse romande et alémanique et observons un réel engouement du public. La pandémie semble avoir enfin été surmontée et nous sommes impatients de le vérifier les 2 et 3 décembre!», se réjouit Jerry Maspoli.

Au parc des Bastions, le chantier de la grande tente, véritable centre névralgique de la Course de l'Escalade, a démarré. Les chauffeurs des poids lourds qui apportent le matériel sont

très attentifs à ne pas mettre un pneu sur la pelouse et à préserver les racines des arbres centenaires. Cette grande tente, baptisée Escalad'expo pour l'occasion, est aussi le symbole de l'augmentation régulière du nombre de participants à la manifestation. La taille de la tente a aussi augmenté afin de s'adapter aux besoins du public. «C'est là qu'on vient chercher son dossard avant la course, que les gagnants reçoivent leurs médailles et que les autres se réchauffent», dit Jerry Maspoli.

Les moments forts

La grande tente Escalad'expo est aussi le lieu où se déroulent les nombreux moments forts du week-end. Dès le vendredi 1^{er} décembre à midi,

les dossards y sont distribués par les bénévoles, indispensables au bon déroulement de cet événement. Ensuite, samedi 2 et dimanche 3 décembre, se succéderont les différentes remises de prix et le concours de déguisements au terme de la course costumée de la Marmite. «C'est aussi sous la grande tente que l'on célèbre, comme le veut la tradition, les «jubilaires», du nom donné aux seize personnes qui ont participé à chacune des éditions de la Course de l'Escalade depuis le début», rappelle Jerry Maspoli.

Dimanche en début d'après-midi s'élançeront, sur les pavés autour de la cathédrale St-Pierre, les élites féminines et masculines pour se disputer le meilleur temps du parcours, régulièrement amélioré ces dernières années.

Cette année à nouveau et pour la cinquième fois, le véritable moment fort pour de nombreux participants sera la Course du Duc. Elle est organisée toutes les cinq éditions et offre une expérience unique. Ce parcours nocturne de 20 kilomètres retrace symboliquement le chemin du duc de Savoie, venu envahir Genève par surprise lors d'une nuit sans lune en décembre 1602. Rural au départ du village de Reignier en France voisine, il devient progressivement urbain pour se terminer, lui aussi, au parc des Bastions, le nom des remparts au pied desquels l'escalade du duc de Savoie a heureusement échoué. Une belle occasion de faire la fête au sport! **MM**

Informations et programme:
escalade.ch